
新型
しんがた

コロナウイルス・インフルエンザ経過
け い か

報告書
ほ う こ く し ょ

（保護者
ほ ご し ゃ

等
と う

記入
きにゅう

） 

 おとうさん、おかあさんなどの、おとなが かいてください 

      ねん   くみ こどものなまえ                       

わかった日
ひ

(症 状
しょうじょう

が出
で

た日
ひ

)：    年
ねん

    月
がつ

    日
にち

（０日
にち

目
め

） 

病院
びょういん

へ行
い

った日
ひ

：          年
ねん

    月
がつ

    日
にち

 

医師
い し

から言
い

われたこと（学校
がっこう

へ伝
つた

えること）   

         

◆新型
しんがた

コロナウィルス → ①と②の両方
りょうほう

とも おわるまで 学校
がっこう

へ 行
い

きません。 

① 症 状
しょうじょう

が 出
で

た 日
ひ

から ５日
にち

        

②くすりを 飲
の

まないで 熱
ねつ

が なくなり、のどの いたみや せきが よくなってから 1日
にち

  

◆インフルエンザ → ①と②の両方
りょうほう

とも おわるまで 学校
がっこう

へ 行
い

きません。 

① 症 状
しょうじょう

が 出
で

た 次
つぎ

の日
ひ

から ５日
にち

        

②くすりを 飲
の

まないで 熱
ねつ

が なくなってから ２日
にち

 (幼児
よ う じ

は 3日
にち

) 

毎日
まいにち

 書
か

いてください 

日数
にっすう

 月
つき

 日
ひ

 はかった時間
じかん

(午前
ごぜん

)：体温
たいおん

 

     am 
はかった時間

じかん

(午後
ご ご

)：体温
たいおん

 

     pm 

喉
のど
の痛
いた
み,せきがな

くなった日→〇 

発症日 
(０日目) 

月   日   時     分           度   時     分           度   

１日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

２日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

３日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

４日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

５日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

６日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

７日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

８日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

９日目 月   日   時     分           度   時     分           度  

10日目 月   日   時     分           度   時     分           度 
 

  

保護者
ほ ご し ゃ

のなまえ：                          

学校の先生に わたしてください 

 



新型
しんがた

コロナウイルス・インフルエンザ経過
け い か

報告書
ほ う こ く し ょ

（保護者
ほ ご し ゃ

等
と う

記入
きにゅう

） 

 おとうさん、おかあさんなどの、おとなが かいてください 

   〇 ねん 〇 くみ こどものなまえ 〇〇〇〇 〇〇〇〇             

わかった日
ひ

(症 状
しょうじょう

が出
で

た日
ひ

)：２０２５ 年
ねん

 ７  月
がつ

 ５  日
にち

（０日
にち

目
め

） 

病院
びょういん

へ行
い

った日
ひ

：      ２０２５ 年
ねん

    月
がつ

    日
にち

 

医師
い し

から言
い

われたこと（学校
がっこう

へ伝
つた

えること）   

         

◆新型
しんがた

コロナウィルス → ①と②の両方
りょうほう

とも おわるまで 学校
がっこう

へ 行
い

きません。 

① 症 状
しょうじょう

が 出
で

た 次
つぎ

の日
ひ

から５日
にち

        

② くすりを 飲
の

まないで 熱
ねつ

が なくなり、のどの いたみや せきが よくなってから 1日
にち

 

◆インフルエンザ → ①と②の両方
りょうほう

とも おわるまで 学校
がっこう

へ 行
い

きません。 

① 症 状
しょうじょう

が 出
で

た 日
ひ

から 5日
にち

       

② くすりを 飲
の

まないで 熱
ねつ

が なくなってから ２日
にち

 (幼児
よ う じ

は 3日
にち

) 

発症日 
(０日目) ７月 ５ 日  ７ 時  ３０ 分    ３８．６ 度 ２ 時  ００ 分    ３９．２ 度   

１日目 ７月 ６日 ７ 時  １５ 分    ３８．２ 度 １ 時  ３０ 分    ３８．７ 度  

２日目 ７月 ７日 ７ 時  ２０ 分    ３８．３ 度 １ 時  ４５ 分    ３８．１ 度  

３日目 ７月 ８日 ７ 時  １５ 分    ３７．１ 度 １ 時  ００ 分    ３６．９ 度     〇 

４日目 ７月 ９日 ７ 時  ３０ 分    ３６．２ 度 １ 時  ００ 分    ３６．５ 度  

５日目 ７月１０日 ７ 時  ４０ 分    ３６．５ 度 １ 時  １５ 分    ３６．４ 度  

６日目 ７月 １１日   時     分           度   時     分           度  

７日目 月  日   時     分           度   時     分           度  

８日目 月  日   時     分           度   時     分           度  

９日目 月  日   時     分           度   時     分           度  

10日目 月  日 
  時     分           度   時     分           度  

 

 

保護者
ほ ご し ゃ

のなまえ：                          

学校の先生に わたしてください 

 

新型
しんがた

コロナウイルスの例
れい

 

体温
たいおん

は まいにち 午前
ごぜん

と午後
ご ご

の ２回
かい

 

はかって かいてください。 

このケースでは 

 ６日目
に ち め

（７月１１日）まで 

 お休
やす

みです。 

ルールがおわって、学校
がっこう

へ行く さいしょの日
ひ

に 

このかみを せんせいに だしてください。 

②の 症 状
しょうじょう

が よくなった日
ひ

に 〇を かいてください。 

症 状
しょうじょう

が ないことを みてから、 

保護者
ほ ご し ゃ

の なまえを かいてください。 



新型
しんがた

コロナウイルス・インフルエンザ経過
け い か

報告書
ほ う こ く し ょ

（保護者
ほ ご し ゃ

等
と う

記入
きにゅう

） 

 おとうさん、おかあさんなどの、おとなが かいてください 

      ねん   くみ こどものなまえ                       

わかった日
ひ

(症 状
しょうじょう

が出
で

た日
ひ

)：２０２５ 年
ねん

  １１月
がつ

  ２０日
にち

（０日
にち

目
め

） 

病院
びょういん

へ行
い

った日
ひ

：      ２０２５ 年
ねん

    月
がつ

    日
にち

 

医師
い し

からの注意
ちゅうい

事項
じ こ う

（学校
がっこう

へ伝
つた

えること）   

         

◆新型
しんがた

コロナウィルス → ①と②の両方
りょうほう

が おわるまで 学校
がっこう

へ 行
い

きません。 

① 症 状
しょうじょう

が 出
で

た 次
つぎ

の日
ひ

 から５日
にち

        

②くすりを 飲
の

まないで 熱
ねつ

が なくなり、のどの いたみや せきが よくなってから 1日
にち

  

◆インフルエンザ → ①と②の両方
りょうほう

が おわるまで 学校
がっこう

へ 行
い

きません。 

① 症 状
しょうじょう

が 出
で

た 日
ひ

 から５日
にち

        

②くすりを 飲
の

まないで 熱
ねつ

が なくなってから ２日
にち

 (幼児
よ う じ

は 3日
にち

) 

日数
にっすう

 月
つき

 日
ひ

 
はかった時間

じかん

(午前
ごぜん

)：体温
たいおん

 

     am 
はかった時間

じかん

(午後
ご ご

)：体温
たいおん

 

     pm 

たん,喉
のど
の痛
いた
み,せき

がなくなった日→〇 

発症日 
(０日目) １１月２０日  ７ 時  ００ 分    ３８．６ 度 ２ 時  ００ 分    ３９．２ 度   

１日目 １１月２１日 ７ 時  １０ 分    ３８．２ 度 １ 時  ００ 分    ３８．７ 度  

２日目 １１月２２日 ７ 時  ３０ 分    ３８．３ 度 １ 時  ２０ 分    ３８．１ 度  

３日目 １１月２３日 ８ 時  ００ 分    ３７．６ 度 ２ 時  ３０ 分    ３７．２ 度  

４日目 １１月２４日 ７ 時  ３０ 分    ３６．２ 度 １ 時  １５ 分    ３６．５ 度 〇 

５日目 １１月２５日 ７ 時  ２０ 分    ３６．５ 度 １ 時  １０ 分    ３６．７ 度  

６日目 １１月２６日 ７ 時  ２０ 分    ３６．５ 度    １ 時  １０ 分    ３６．４ 度   

７日目 １１月２７日   時     分           度   時     分           度  

８日目 １１月２８日   時     分           度   時     分           度  

９日目 月  日   時     分           度   時     分           度  

10日目 月  日 
  時     分           度 

  時     分           度 
 

 

保護者
ほ ご し ゃ

のなまえ：                         

学校の先生に わたしてください 

 

インフルエンザの例
れい

 

②の 熱
ねつ

が なくなった日
ひ

に 

 〇を かいてください。 

このケースでは 

 ６日目
に ち め

（11月 26日）まで 

 お休
やす

みです。 

体温
たいおん

は まいにち 午前
ごぜん

と午後
ご ご

の ２回
かい

 

はかって かいてください。 

ルールがおわって、学校
がっこう

へ行く さいしょの日
ひ

に 

このかみを せんせいに だしてください。 

症 状
しょうじょう

が ないことを みてから、 

保護者
ほ ご し ゃ

の なまえを かいてください。 


